



DANIEL MARTÍNEZ

Grup Municipal
de C's

NO HA SIDO UN FEBRERO CUALQUIERA

Muchas cosas significativas han pasado este mes de febrero. El pasado día 14 a todos nos sorprendía la actuación judicial en el Departamento de Deportes de nuestro Ayuntamiento, derivado de la causa que investiga el asunto del Consell Esportiu de L'H sobre presuntas irregularidades en contrataciones del ámbito deportivo. El posicionamiento de Ciutadans fue y sigue siendo claro: trasladar nuestra máxima prudencia ante las actuaciones judiciales que se encuentra aún bajo secreto de sumario, el respeto de la presunción de inocencia de las personas implicadas y la máxima colaboración y transparencia por parte del equipo de gobierno con los demás grupos municipales informándonos de todos los hechos, como así ha sido. Si finalmente de la investigación surge alguna irregularidad pediremos las responsabilidades correspondientes.

Pero sin duda la noticia trascendental ha tenido lugar con la invasión militar a Ucrania por parte de Rusia, esta intolerable violación de la legalidad internacional, que ha iniciado una guerra que pone en jaque el orden mundial, la seguridad y estabilidad global. Desde esta columna queremos condenar públicamente el ataque ruso a la soberanía de Ucrania y mandar todo nuestro apoyo y solidaridad del Grupo Municipal a los 396 ucranianos que residen en nuestra ciudad.

En el pleno de febrero resultó aprobada la propuesta que presentó Cs Cornellá para dar apoyo al Año Europeo de la Juventud 2022. Durante este año, se impulsará la participación de los jóvenes en procesos de consulta clave y es una oportunidad para promover, apoyar, animar y poner de relieve, el futuro de nuestra sociedad y ayudar a los jóvenes cornellanenses en los retos, dificultades y oportunidades que se les plantean en todos los ámbitos de la vida. También todos los grupos municipales consensuamos una moción con motivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora.

Finalmente, destacar el dato negativo de la inflación, que se ha situado en un 7,4%. Hacía 32 años que no teníamos un porcentaje tan elevado en lo que respecta al índice de precios al consumo. Lamentablemente, no es un hecho coyuntural a raíz de la invasión de Ucrania (pero que evidentemente agravará), sino que nos encontramos con subidas continuas de precios de la luz, de los combustibles y de la cesta de la compra durante varios trimestres. Situación que repercutirá en la economía real de la ciudadanía, perdiendo capacidad económica mientras no se tomen medidas como una actuación sobre el IRPF que conlleve una bajada real de impuestos.

Nuestro foco siempre va a estar puesto en los intereses de los ciudadanos. Recordad que podéis contactar con el Grupo Municipal de Ciutadans mediante cita previa en el despacho de Can Vallhonrat, a través del correo electrónico ciutadans@aj-cornella.cat y en las redes sociales.